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09 de março de 2009 
 

MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A LINHA FÉRREA QUE CORTA A NOSSA 
CIDADE 
 

Considerando que temos sido constantemente 
procurados por munícipes, que solicitaram nossa intervenção junto à 
Administração Pública Municipal, visando a execução do serviço de limpeza e 
recapeamento na linha férrea que corta a nossa cidade, que se encontra com o 
mato alto e com muitos buracos na pavimentação; 

 

Considerando, enfim, que é grande o número de 
pessoas, especialmente idosos, que se utilizam deste local para encurtar o 
caminho ao centro da cidade, principalmente às Igrejas centrais da cidade; 

 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as 
seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de ser executado o 
serviço de limpeza e recapeamento na linha 
férrea que corta a nossa cidade? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, expor os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 09 de março de 2009. 
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